

# Santo Tomás Copiapó presenta nueva carrera de Técnico en Gestión Turística

Jocelyn Valderas, coordinadora de Técnico en Gestión Turística, de Santo Tomás Copiapó una nueva oferta programática que la casa de estudio tiene para quienes sienten vocación por el turismo.

Hablamos con ella sobre el proceso de admisión 2025, sobre la carrera en sí, su campo laboral, y para que perfil vocacional se acomoda más.

## Cuéntenos sobre el proceso de Admisión 2025 en Santo Tomás Copiapó

“El proceso de admisión comenzó el 2 de octubre y finaliza en marzo de 2025, pero nuestra recomendación, como Santo Tomás Copiapó, es matricularse lo antes posible, ya que a pesar que las matrículas duran hasta marzo, existen carreras con alta demanda, por lo que es recomendable que se acerquen a la institución, para averiguar sobre las carreras y el proceso de matrícula. La sede Santo Tomás Copiapó no tiene como requisito la prueba PAES, y contamos con beca matrícula para todos los alumnos nuevos hasta el 30 de octubre en todas las carreras. El horario de atención de admisión es de 9 a 19 horas, en horario continuado de lunes a viernes”.

## ¿Nos puede dar detalles sobre la carrera Técnico en Gestión Turística?

R: “Esta carrera dura 5 semestres, es diurna, y cumple con los lineamientos de la Estrategia de Desarrollo que fue mencionada por el Gobierno Regional en julio del presente año, donde uno de los lineamientos principales para el desarrollo de Atacama es el turismo, por eso, Santo Tomás, viendo los desafíos del turismo, que es un rubro importante en la región, y para tener el capital humano

especializado, por eso, se decidió abrir la carrera de Técnico en Gestión Turística. Nuestros estudiantes serán capacitados en la gestión y planificación de la oferta turística en la región, donde podrán también contar con diferentes calificaciones académicas, como, por ejemplo, como agentes de viaje, con sus certificaciones que incluye la malla curricular, gestión de guiado, y jefe de proyectos”.

## ¿Cuál es el campo laboral para esta carrera en la región de Atacama?

“El campo laboral es muy amplio dadas las condiciones con las que cuenta la región en cuanto a turismo, por ejemplo, en entidades privadas, los técnicos titulados de la carrera podrían trabajar en hoteles, restaurantes, tour operadores, agentes de viajes, en la región o a nivel nacional, en empresas de transporte aéreo en empresas y centros de eventos, y también pueden ejercer libremente, donde se ellos se puedan desarrollar en el campo que les sea más cómodo y de su interés. También pueden trabajar en entidades públicas, por ejemplo, SENATUR, CONAF, SERCO-TEC, y también los municipios, que son entes importantes de desarrollo económico en las localidades”.

## ¿Qué le diría a quienes les gusta el turismo y están indecisos en estudiar esta carrera?

“La base parte por lo que uno ama, lo que vamos a estudiar es lo que vamos a ejercer por toda la vida, por lo que tenemos que tener en cuenta la vocación, si son personas que les gusta viajar, trabajar al aire libre, poder conocer diferentes culturas, el cuidado al medioambiente, la flora, la fauna, la conservación de los atractivos naturales o el rescate del patrimonio cultural, para ellos y ellas, esta es la carrera, así que elijan una carrera que les apasione y que les de herramientas para poder sobre llevar el mundo laboral, con una base fuerte para que puedan llevar a cabo diferentes tipos de actividades en el mundo laboral”.

*Coordinadora de la Carrera de Técnico en Gestión Turística de Santo Tomás Copiapó, Jocelyn Valderas.*

